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PEDIDO DE INFORMAÇÃO

 

O Deputado Sargento Lima, com amparo no § 2º do art. 41 da Constituição do
Estado, c/c o art. 197 do Regimento Interno deste Poder, requer, após deliberação do
Plenário, seja encaminhado ao Secretário de Estado da Fazenda, Pedido de Informação
nos seguintes termos:

Considerando que o Estado de Santa Catarina é um dos estados mais armados do
Brasil e que a população catarinense é, em grande parte, favorável ao porte de armas de
fogo, solicita-se ao Secretário de Estado da Fazenda informações sobre as receitas
geradas com a venda de armas de fogo nos últimos 4 anos.

Assim, questiona-se o seguinte:

1. Qual o valor total arrecadado pelo Estado de Santa Catarina nos últimos 4
anos com a venda de armas de fogo, considerando-se as normas legais e regulamentares
pertinentes?

2. Quais foram as empresas ou entidades que mais comercializaram armas de
fogo no Estado de Santa Catarina nesse período?

3. Quais são as medidas adotadas pelo Estado de Santa Catarina para fiscalizar a
venda de armas de fogo e garantir o cumprimento das normas legais e regulamentares
pertinentes?

Considerando a importância do controle e da transparência no uso dos recursos
públicos, solicita-se que as informações sejam fornecidas de forma detalhada e objetiva.

 

Sala das Sessões,

Deputado Sargento Lima.
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